

Reiteran en Francia rechazo a reforma laboral



París, 31 ago (RHC) Sindicatos y grupos políticos de Francia reiteraron este jueves el rechazo a la reforma laboral impulsada por el gobierno de Emmanuel Macron, y ratificaron la decisión de movilizarse contra el nuevo Código de Trabajo.

La versión divulgada contiene muchos de los elementos filtrados en días precedentes en los medios de comunicación, como el protagonismo dado a la negociación en las empresas por encima de las reglas generales, el establecimiento de límites a las indemnizaciones por despido y la flexibilización de procedimientos para expulsar a los empleados.

De acuerdo con el líder de la Confederación General del Trabajo (CGT), Philippe Martinez, este es el fin del contrato de trabajo y a la población a participar en la gran jornada de movilización convocada para el próximo 12 de septiembre contra de la reforma.

Por su parte el líder del sindicato Confederación Francesa Democrática del Trabajo (CFDT), Laurent Berger, se declaró muy decepcionado tras conocer el contenido del texto, para cuya elaboración las autoridades celebraron reuniones dirigidas a escuchar los criterios de los sindicatos y las organizaciones patronales.

Desde el movimiento izquierdista Francia Insumisa también llegaron las manifestaciones de rechazo, en específico del diputado Alexis Corbiere, quien aseguró que se trata de “una agresión caracterizada contra el código de trabajo, y además con premeditación”.

En tanto, el portavoz del movimiento, Charlotte Girard, aseveró que la reforma es “un retroceso sin precedentes en toda la lógica protectora de la ley del trabajo”, pues se pasa de reglas legislativas que existían para compensar las desigualdades a un funcionamiento sujeto a acuerdos muy individualizados. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139948-reiteran-en-francia-rechazo-a-reforma-laboral>



Radio Habana Cuba